

# ふれんど通信

## 6月号

### さあいよいよ新学期スタート！！

祝！緊急事態宣言解除！ながかったあ～(>\_<)

先の見えない毎日にちょっとイライラモヤモヤしていた方も多かったのではないでしょうか？フレンドは元気に稼働していましたが、いつもの春とは様子が違い春休みが延長？したようでした。とは言え公園を封鎖されてたりマスク着用だったり…なかなか不自由なお休み期間でした。おうちで自粛をされていたご家庭も大変だったかと思います。外で発散といつてもドライブやお散歩くらいしかできなかったですよね。

昨年の今頃は、春の運動会やのりものフェスタで賑やかだったなあと振り返ってしまう今日この頃。

まだまだ油断はできませんが衛生面に留意して早くいつもの生活に戻るのを待つのみですね。

### 定着した川沿い1万歩コース！

公園の遊具が使用禁止になっていることが多く運動不足解消でスタートした川沿い～遊歩道～新逗子コース、遊べる公園を求めてアザリエ公園巡り、健康遊具のある佐島のなぎさ公園、山道を登って神武寺ハイキング、実はどれもほとんど1万歩を超えるコースでした。みんな毎日よく歩いてます。

フレンドに戻ってお昼を食べる頃にはおなかもペコペコ！手洗いしてお弁当を食べる時はシ～ンと静まり返って？黙々と？いや集中して食べています。

### ふれんどミニミニ菜園が再開♪

つなぐプロジェクトと連動して始めたペットボトルに『種をまこう！』企画。ホームセンターで相談したらはつか大根がすぐ発芽するので初心者向きですよと言われ、さっそく購入しフレンドで試してみると3日目で発芽～！すぐに成果があらわれると意欲がわきます。今度はプランターで苗を買ってもう少し本格的にお野菜を育てて行こうと思います。途中経過の報告をお楽しみに～☆

### みんなでやってみよう♪

つなぐプロジェクトで動画配信した3階スタッフによるwanim『やってみよう♪』ダンスに合わせて太鼓を作ろう！とペットボトルに風船をかぶせていくものなのですがなかなかいい音が出る太鼓となりました。

自分で叩くのが難しい子にはマラカスを作ってプレゼント。音楽に合わせて踊ったり演奏したり楽しめたようです。

### おしゃれクラブ発足☆

ついつい元気に遊ぶ男の子メインの活動となってしまうフレンド。今まで、おやつ作りやアイロンビーズ、ブレスレットなどを作ったりしました。

先日アクアビーズに夢中になる子、おもちゃのネイルアートにはまる子、アナ雪のドレスを着て『写真撮って！』となりきる子(男の子ですけど！(^\_^)!)と意外とお洒落さんが多いのかも？女の子だけでなく興味ある子たちでジェルネイルを楽しんだりキラキラシールでコラージュしたりレジンでストラップを作ったり涼しげなスイーツを作ったりしてみようかな？と思い…農園・アトリエ・料理クラブに続きおしゃれクラブをプログラムに取り入れていきたいと思います。

### ぐるぐるタワシでピッカピカ。

アクリル毛糸をダンボールにぐるぐる巻きつけて作ったたわしであちこちお掃除しちゃおうチャレンジ企画！おうちで洗面所やキッチンを磨いたり、フレンドの窓枠を磨いてくれたりと大活躍。お掃除以外にも気に入って片手でフリフリと持っていたりキャッチボールのように投げて遊んだり使い方はそれぞれのようでした。

### 新学期、時間はばらばら…

学校が始まっても下校時間も登校日もバラバラで送迎と活動を組み合わせたり思案中です。毎日確認しながらお迎えの遅れなどないよう気を付けていきたいと思います。また、生活リズムが整うまでお子さんの様子にもご留意頂き、小さいことでも連絡帳やメールなどでお知らせください。おうちと学校、フレンドも連携して支援していきたいと思いますのでご協力お願ひいたします。

ピュアフレンドスタッフ一同